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Conselho Geral Ordinário 

Ata nº2 de 2024_2025 

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, pelas dezoito horas, reuniu na escola sede do Agrupamento de 

Escolas Vale Aveiras, o Conselho Geral, sob a presidência de Sofia Marques, com a presença dos seguintes elementos:---- 

Nome Em representação de: Presença 

Cristina Sousa Câmara Municipal de Azambuja Faltou 

Filipa Franco Câmara Municipal de Azambuja Presente 

Tânia Mata Câmara Municipal de Azambuja Presente 

Gabriela Costa C. Local – Centro Social e Paroquial A. Cima Presente 

Horácio Abreu C. Local - J. Freguesia Aveiras de Cima Presente 

Sérgio Alexandre C. Local - J. Freguesia Vale Paraíso Presente 

Lourença Simões Diretora Presente 

Carlos Tavares Docentes Presente 

Carlos Mocho Docentes Presente 

Fátima Jesus Deus Docentes Presente 

Maria Rute Fonseca Docentes Presente 

Patrícia Machado Docentes Presente 

Pedro Jesus Docentes Presente 

Maria Fátima Almeida Docentes Faltou 

Maria Graça Vicente Pessoal não docente Presente 

Susana Abreu Pessoal não docente Presente 

Sofia Marques  Pais e Enc. de Educação Presente 

Maria Couceiro Pais e Enc. de Educação Presente 

Liliana Gomes Pais e Enc. de Educação Presente 

Inês Carvalho Pais e Enc. de Educação Presente 

Luis Costa Pais e Enc. de Educação Presente 

Madalena Isidro Pais e Enc. de Educação Presente 
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Deu-se início à reunião com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------

Ponto Um: Apreciação do Relatório Semestral do PAA; ---------------------------------------------------------------

Ponto Dois: Apreciação do Plano de Ação Estratégico do 1º semestre; --------------------------------------------

Ponto Três: Aprovação do mapa de férias da Diretora; ----------------------------------------------------------------

Ponto Quatro: Apresentação das linhas orientadoras para a elaboração do projeto de orçamento para 

2025; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto Cinco: Aprovação do relatório de contas de gerência; --------------------------------------------------------

Ponto Seis: Votação sobre a recondução da Diretora; -----------------------------------------------------------------

Ponto Sete: Outros Assuntos.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No que diz respeito ao ponto um da ordem de trabalhos, foi aberto para apreciação o documento do 

Relatório Semestral do Plano Anual de Atividades, colando-se a Diretora disponível para qualquer 

esclarecimento. Informou que existiu um número reduzido de participação por parte dos encarregados 

de educação e dos alunos no preenchimento dos questionários de avaliação disponibilizados no 

programa INOVAR. A conselheira Fátima Deus informou, como elemento do Laboratório de Qualidade, 

que já se verifica um maior envolvimento dos encarregados de educação na resposta aos inquéritos. --- 

 

Em relação ao ponto dois, a Presidente do Conselho Geral questionou os conselheiros se tiveram 

oportunidade de ler o documento do Plano de Ação Estratégico do 1º semestre que foi enviado para o 

email conjuntamente com a convocatória para a reunião e se necessitam de algum esclarecimento. ---- 

A Sr.ª Diretora fez um breve esclarecimento sobre o documento. -------------------------------------------------- 

Refere-se que a percentagem de insucesso na disciplina de Inglês do primeiro ciclo, se deve ao facto da 

docente se encontrar de atestado médico e ter existido apenas um momento de avaliação. --------------- 

 

Relativamente ao ponto três, foi colocada a aprovação o Mapa de Férias da Diretora, tendo sido 

aprovado por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Passou-se ao ponto quatro, onde a Presidente do Conselho Geral apresentou as linhas orientadoras para 

o orçamento de 2025. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

De seguida foi avaliado o ponto cinco onde, após breve explicação do documento do relatório de contas 

de gerência por parte da Diretora, se colocou à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.  



“Juntos, construímos Escola” 2024/2025 
 

 

 
 

Agrupamento de Escolas Vale Aveiras|Reunião de Conselho Geral 
 

Página | 3 
 

 

 

Passou-se ao ponto seis, onde a Presidente do Conselho Geral perguntou formalmente à Sra. Diretora 

se estaria disponível para ser reconduzida para um novo mandato ao que a mesma respondeu 

afirmativamente. Após saída da Sra. Diretora da reunião, a Presidente do Conselho Geral levou a votação 

secreta a recondução da Diretora para o próximo quadriénio. Para tal, foi entregue a cada conselheiro 

uma folha com o título “Recondução da Diretora para o quadriénio 2025-2029” e duas opções de 

resposta: SIM e Não, cabendo a cada conselheiro colocar a cruz na resposta que pretende. De seguida 

recolheram-se as folhas de resposta, dobradas em 2, a cada conselheiro e procedeu-se à contagem dos 

votos, tendo sido a Presidente do Conselho Geral assessorada pelo conselheiro Carlos Mocho. Finda a 

contagem, a Diretora foi reconduzida com maioria dos votos: dezassete votos a favor e dois contra. ----

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No ponto sete, outros assuntos, nada houve a registar. --------------------------------------------------------------- 

 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho Geral deu por encerrada a reunião da qual se 

lavrou a presente ata que depois de lida foi aprovada por todos os presentes. --------------------------------- 

 

                     A secretária                                              A Presidente do Conselho Geral 
                      ____________________                             _______________________________ 
                         (Maria Rute Fonseca)                                    (Sofia Marques de Andrade Nunes) 

 


